

CCOO reclama 'la mejora de los salarios para mejorar la economía'



## CCOO reclama 'la mejora de los salarios para mejorar la economía'

**CCOO.** El secretario de Organización y Comunicación de CCOO, Fernando Lezcano, ha defendido la necesidad de dejar atrás la "devaluación salarial profunda" que han sufrido los trabajadores y trabajadoras desde 2009. "Que los salarios tienen que crecer es una evidencia por razones de justicia y económicas", ha señalado.

El salario medio se ha recortado un 7,5% desde 2009. Una rebaja aún más fuerte han sufrido los empleados públicos (entre el 15 y el 20%) y colectivos de trabajadores poco cualificados, con contrato temporal o a tiempo parcial, según explicó el portavoz de CCOO en declaraciones a Telecinco. ¿Hay trabajadores en la pobreza a consecuencia de los salarios bajos?, recalcó.

¿Esta situación no se puede mantener por más tiempo?, aseveró Lezcano, si se quiere mejorar la situación de las familias y de la economía en su conjunto. ¿Se debe mejorar los salarios para mejorar el poder adquisitivo de las familias y así activar el consumo y la producción, lo que a su vez mejorará el empleo?.

Aunque CCOO prefiere hacer una referencia genérica a la necesidad de subir los salarios, y que ésta se concrete en los sectores y empresas según su situación, Lezcano indicó que los salarios deberían crecer al ritmo de la productividad, en torno a una subida media del 1,5%



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original